

Universidades buscan

Los representantes de los centros de estudios quieren plantear su posición al gobierno.

QUITO

Las universidades del país buscan acercamientos con el Gobierno para que les devuelva los recursos retenidos. Ayer la Asamblea de rectores universitarios y de escuelas politécnicas se reunieron con el viceministro de Gobierno, Felipe Abril.

En la cita se acordó integrar una comisión que analizará salidas a este *impasse* entre el gobierno y las universidades. Además en una nueva cita que se realizará hoy con el ministro de Gobierno, Fernando Bustamante, se concretará una cita con el Jefe de Estado.

Rómulo Minchala, presidente de la Asociación de Universidades y Escuelas Politécnicas, dijo que se han retenido alrededor de \$ 80 millones de 26 universidades que afectan su funcionamiento administrativo.

Gustavo Vega, presidente del Consejo Nacional de Educación Superior (Conesup), indicó que las cuentas de las universidades están en cero. "Hay fondos comprometidos en ciencia, tecnología, proyectos de posgrados, edificios, laboratorios que son perjudicados por esta retención de recursos", dijo.

RECHAZO A HERRAMIENTAS

Minchala señaló que buscarán a través de la comisión explicar al gobierno que no se puede obligar a la utilización de las herramientas e-Sigef y e-Sipren



MANTA, Manabí. Las actividades en la Universidad Eloy Alfaro se realizan con normalidad pese a la falta de recursos.

Centros académicos presentan inconvenientes por retención

Algunas universidades del país comienzan a sufrir inconvenientes como el pago de maestros y postergación de inversiones producto de la retención de sus recursos por parte del Ministerio de Finanzas, que busca que las cuentas de los centros académicos se incluyan en el Sistema Integrado de Gestión Financiera (Sigef).

En el caso de la Universidad Luis Vargas Torres de Esmeraldas, no cuentan con recursos

en el orden de los \$ 509.946 que estaban previstos para el pago de la quincena, explicó el vicerrector administrativo Luis Felipe Pacheco, quien al igual que otras autoridades académicas coinciden en que se trata de una "ilegal confiscación".

El rector de la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí, Medardo Mora, indicó que esperarán hasta este 29 una respuesta del Gobierno antes de iniciar acciones de protesta.

Ayer se desarrollaban las actividades con normalidad, aunque están atentos a los diálogos que se dan con el régimen.

En Ambato, las arcas de la Universidad Técnica están en cero, manifestó Luis Amoroso Mora, rector de la institución.

El directivo señaló que apoyarán la marcha que se realizará en la capital el próximo 28 de este mes para exigir la restitución de los fondos adeudados, que en el caso de su universi-

Alumnos buscan acuerdos

XAVIER RAMOS



Actividades en la Universidad Eloy Alfaro se realizan con normalidad pese a la falta de fondos.

Alumnos presentan inconvenientes por retención de sus fondos

del país en el orden de los \$ 509.946 que estaban previstos para el pago de la quincena, explicó el vicerrector administrativo Luis Felipe Pacheco, quien al igual que otras autoridades académicas coinciden en que se trata de una "ilegal confiscación".

El rector de la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí, Medardo Mora, indicó que esperarán hasta este 29 una respuesta del Gobierno antes de iniciar acciones de protesta.

Ayer se desarrollaban las actividades con normalidad, aunque están atentos a los diálogos que se dan con el régimen.

En Ambato, las arcas de la Universidad Técnica están en cero, manifestó Luis Amoroso Mora, rector de la institución.

El directivo señaló que apoyarán la marcha que se realizará en la capital el próximo 28 de este mes para exigir la restitución de los fondos adeudados, que en el caso de su universi-

dad llega a los \$ 2 millones.

Asimismo, Alberto Games, Bolívar Lupera Icaza y Antonio Posso, rectores de las universidades de Machala, Técnica de Babahoyo y Técnica del Norte (Ibarra), respectivamente, coincidieron en que los fondos estaban destinados al pago de contratos ya ejecutados.

Los docentes señalaron que apelarán a los tribunales competentes para hacer respetar la Constitución.

Detalles

ESTUDIANTILES

Retención

De la Universidad Central se han retenido cerca de \$ 3 millones. La facultad de Ciencias Médicas perdió cerca de \$ 2 millones que no fueron utilizados, según Marcelo Rivera, de la Federación de Estudiantes Universitarios del Ecuador (FEUE).

Cuenca

Eduardo Coronel, vicerrector académico de la Universidad Católica de Cuenca, dijo que del Estado reciben 4'600.000 dólares anuales para financiar pago de sueldos, proyectos de investigación y contrataciones.

para manejar los presupuestos de las universidades.

"Este es un programa para ministerios o colegios no para instituciones más grandes que tienen programas de manera continua, no puede ser tan rígido el manejo presupuestario eso entorpece el manejo financiero", aseveró Minchala.

Las universidades proponen que el sistema se vuelva flexible para ingresar sin problemas.

Representantes de este sector se movilizan hoy al Ministerio de Finanzas, en Quito, para reclamar por los fondos.

Las universidades cofinanciadas (centros privados que reciben recursos del Estado) también están preocupados por la retención de recursos. Aunque la situación no es crítica como en el caso de las estatales, los problemas llegarían a fin de mes, dicen los directivos.